LA COLUMNA

LOS PROTAGONISTAS

ALICIA SÁNCHEZ

Bajo sospecha las ayudas del forraje

organización agraria en Castilla-La Mancha COAG-IR, ha constatado entre sus asociados que las empresas encargadas en desecar los forrajes, pasa a recoger los paquetes 3 ó 4 días después de lo acordado, es decir, cuando la alfalfa ya se ha secado al sol. Este invento de las ayudas para desecar el forraje, ni qué decir que fueron concebidas desde Bruselas para los países del norte de Europa, pero la ayuda, al ser Comunidad, se hace extensiva a todos los países integrantes de la Unión Europea. ¿Hace falta desecar en España el forraje? ¿No presumimos justamente del sol que tenemos? Pues bien. Las ayudas nunca serán mal recibidas, pero ¡Cuidado que no pase como con el lino! que se puede avecinar una quema similar. En la actualidad se cobran en Castilla-La Mancha 4.000 millones de pesetas por desecar, lo mismo que hace dos años se cobraba por transformar el lino, ayuda que ahora se ha quedado tras el escándalo en 250 millones de pesetas para el 2001. Las empresas que se dedican a desecar el forraje han pasado de 16 a 21 en los dos últimos años, y los millones que han pasado a gestionar han dado un salto de 2.300 millones a 4.000. Los datos están ahí, ahora lo que se necesita es poner los medios necesarios para evitar el fraude y continuar cobrando la ayuda.



JUNTA Y DIPUTACIONES, UNIDAS EN FITUR

Aunar esfuerzos reduce costes. Esto ha sido lo que ha ocurrido con la inversión destinada este año por parte de la Consejería de Industria y del resto de instituciones (las cinco Diputaciones Provinciales) para ir a la Feria Internacional de Turismo (Fitur). La inversión total del stand de la región tendrá un coste este año de 65 millones de pesetas. En esta edición, según el número de metros cuadrados que pagará cada institución por el espacio ocupado, a la consejería de Industria le corresponde abonar 24 millones de pesetas.

Se adjudica suelo público para viviendas por 1.495 millones

Más de cien propuestas se han presentado al concurso para la adjudicación y enajenación de suelo urbanizado de la Junta, que la Consejería de Obras Públicas ha resuelto recientemente y que permitirá la construcción de 1.590 viviendas de protección oficial. En total se han adjudicado 19 parcelas de unos 25.000 metros cuadrados por un montante total de 1.495 millones que ya venía fijado en el concurso, aseguró a este semanario el director general de Urbanismo y Vivienda, Joaquín López Ros.

El número de adjudicatarios son de unos doce que, según se marca en las condiciones del concurso, tienen que solicitar la licencia de obras en el plazo de seis meses desde que se tiene la notificación de la adjudicación y la construcción se debe acometer en un plazo de nueve meses. Para la adjudicación de estas obras se han tenido en cuenta los aspectos sociales de la promoción así como la trayectoria de la empresa o cooperativa en la comunidad

La elección de las zonas donde se ha enajenado suelo público se ha realizado teniendo en cuenta los principales núcleos de población de la comunidad donde se estima que puede haber una mayor demanda de la vivienda de protección oficial. Este concurso que se convocó en el primer trimestre del año ha sido en principio bien valorado por fuentes del sector de la construcción en la región en la medida que suponen la construcción de más viviendas.

Las Cámaras piden incentivos fiscales por la subida del crudo

Incentivos fiscales y líneas de créditos blandos para la modernización y mejora tecnológica de los sectores más afectados por la subida de los precios de los carburantes son, para las Cámaras de Comercio, las medidas a seguir para contrarrestar el daño causado por eta situación. De igual modo, la red cameral rechaza la subvención de renta como posible solución al conflicto.

Las Cámaras consideran que estas medidas deben tomarse con miras en el medio y largo plazo. Así, creen necesario promover una mayor competencia en el sector de la distribución de gasolinas y gasóleos e incentivar la investigación y desarrollo en el campo de las energías alternativas encamina-

do a un mayor uso de estas lo antes posible.

Para las Camaras, todas estas medidas deberían estat encamina-" das a buscar un uso más eficiente de la energía una menor dependencia del petróleo como materia prima básica por parte de la economía española por tres razones es una fuente de energía altamente contaminantes; España es un país netamente importador y una parte importante de la producción se encuentra controlada por un cártel con capacidad para variar los precios reduciendo o aumentando sus cuotas, y, por último, porque esta situación ha llevado a la economía internacional a situaciones críticas en diversas ocasiones en las últimas décadas.

ALDIA

La Cámara alcarreña exige la reducción de trasvases

El presidente de la Cámara de Comercio de Guadalajara se ha reunido estos días con el consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, en representación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y ambos han mostrado su acuerdo con la necesidad de que se lleve a cabo un cambio en el borrador del Plan Hidrológico nacional. El presidente de la Cámara, Ramón Silgo, exige que se respete una reserva estratégica en los embalses de Entrepeñas y Buendía de 249 hectómetros cúbicos por debajo de la cual no se pueda llevar a cabo ningún otro trasvase del Tajo al Segura. (J.M.Miranda).

Asaja da un millón de pesetas en el Concurso Nacional de Arada

Lo importante en la celebración del XXIX Concurso Nacional de Arada es participar, pero ganar tampoco viene mal si consideramos los premios que reparte Asaja en este concurso que este año se celebró en Ciudad Real. El concurso consiste en realizar los surcos más rectos en las dos modalidades, arado fijo y arado reversible, y los premios han sido de 250.000 pesetas para cada uno de los dos ganadores en las dos modalidades, 150.000 para los segundo clasificados, 100.000 para los terceros y un premio especial de otras 150.000 pesetas para el agricultor más joven, en total 1 millón en premios. (A.S. Infantes)

Repsol y Abengoa reciben el Premio Europeo de Energías

Repsol YPF y Abengoa han recibido el premio de la Comisión Europea a la Mejor Iniciativa Industrial Europea en el campo de las energías renovables. El premio ha sido entregado oficialmente el 24 de octubre en la ciudad francesa de Toulose. La iniciativa consiste en la obtención de 226 millones de litros anuales de biocetanol procedente de la fermentación de cereales y su transformación en refinerías de petroleo. En este proyecto han participado las plantas de Cartagena, Puertollano y la Coruña de Repsol